

# 活動報告

## 9月10日 3YEG合同例会(倉敷主管)

### ■ボウリング大会 ■懇親会

サンフラワーボウルにてボウリング大会を開催。表彰式後、ビアチェーレで懇親会!



▲ボウリング大会後、懇親会での鴨井会長のご挨拶



▲予想外の優勝で終始ご満悦の二宮氏



▲乾杯の音頭は渡辺直前会長



▲和気あいあいと深まる交流

## 4月25日 通常総会

## 6月10日 3YEG 合同例会(児島YEG主管)

## 7月21日 海水浴

玉島沙美海水浴場にて、法人会青年部と合同で開催した家族海水浴。



▲守屋ご夫妻のツーショット



▲火加減は私にマカセなさい!!



▲パパも子供と一緒に砂遊び



▲そろそろ食べ頃かな? と鴨井会長



▲人気度No.1だった小松原夫人

## 10月26日 クリーン作戦

心配された雨も降らず、3回目のクリーン作戦も無事に終わりました。



▲ゴミ収集に出発するメンバー達



▲ゴミが増えています



▲こんなにたくさんのゴミが集まりました

## 10月19.20日 中国ブロック大会(広島)

1泊2日で参加した中国ブロック大会。他府県のメンバーとの交流を深める。



▲記念式典にて商青連会長挨拶



▲旧海軍江田島兵学校を見学

## 経営のヒント

すべてのものが変化流動してやまず、一瞬たりとも固定してとどまることはなく、そしてすべての物が、もちつもたれつで他と切り離されたものはない。孤立した「自性」というものがないという原理がわかれば、企業のあり方が明確になり、我々がいかなる態度で経営に臨むべきかということが、おのずから明らかになってくる。

企業は「生き物」とよく言われる。不安定だからである。ということは、経営者は常に「不安」と取り組まなければならない。最も誤りのないように言うならば、「明日のことさえわからない」と答えるほかはない。だからこそ、「今日」という日に全力を傾注してやまないのである。みな「明日」のための「今日」の充実である。

加藤 三郎著「いのち尊し」より

## 8月11日 児島トライアスロン

ボランティアとして大会運営に参加。



▲ラン折返し地点で記念撮影

## 7月27日 倉敷小町コンテスト(審査)

毎年恒例の倉敷天領夏祭り、倉敷小町コンテストの審査に青年部も協力。



▲表彰状を授与する鴨井会長

## 行事予定

- 12月14日 経営講演会
- 12月14日 忘年会
- 1月中旬 新年賀詞交歓会
- 2月14日 女性会・青年部合同ダンスパーティー